
FEMA beschwert sich über Euro-NCAP-Bewertung

Die europäische Motorradfahrervereinigung FEMA hat die Bewertung des Tesla Model Y mit fünf Sternen im Euro-NCAP-Crashstest bemängelt und sich sowohl beim Autohersteller als auch bei der testenden Verbraucherschutzorganisation beklagt. Der Verband verweist auf drei Motorradunfälle in Norwegen und in den USA, die gezeigt hätten, dass die Lidar-Sensoren des Autos Motorräder nicht korrekt erfassen, die Fahrer sich aber darauf verließen. Insbesondere bei Dunkelheit arbeiteten sie aber mangelhaft.

Die sehr hohe Einstufung der Sicherheitssysteme im Model Y mit 98 Prozent der möglichen Punkte sei vor diesem Hintergrund nicht gerechtfertigt, meint der Motorrad-Interessenverband. Euro NCAP hatte das Ergebnis als „nahezu perfekt“ bewertet und kündigte an, den Schutz von Motorradfahrern im nächsten Jahr mit ins Prüfprotokoll aufzunehmen. Dran arbeite man schon seit einiger Zeit. Unter den derzeitigen Kriterien seien die fünf Sterne für den Tesla aber nach wie vor gerechtfertigt, hieß es. (aum)

Bilder zum Artikel



Tesla Model Y im Euro-NCAP-Crashtest.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Euro NCAP
